
无论在日常生活中，还是在工

作中，崔宏宾无时无刻不牢记着自

己既是一名普通公民，更是一名要

为群众讲实话、做实事的人大代表。

为了使自己能更好地履职，崔

宏宾深入学习党的系列政治理论，学习

各类法律法规以及经济社会等众多领域

的知识，不断锤炼党性、坚定信念、提升

能力。积极参加县人大组织的代表培训

学习，系统学习党的十八大精神和人大

依法履职的相关法律和规范文件，了解

人大基本制度理论，掌握人大的议事规

则和工作程序。

作为一名人大代表，在履行代表职

务中，他坚持做到勤写建议。为了掌握

民情、广泛集中民智、准确反映民意，他

坚持做到“四个勤”：勤于动脑、勤于动

腿、勤于动耳、勤于动手，深入基层、深入

百姓征询群众意见。在代表会议期间，结

合全县情况，反映相关问题现状，每次人

代会上都积极发言，提出急待解决的问

题，较好的履行了一个人大代表的职责。

崔宏宾说，“人大代表既要敢于为人

民群众说话，又要善于为政府和社会的

长远发展建言献策。”无论是参加人代

会、视察活动、专项调研，还是执法检查、

小组活动，他都依法履行代表职务，能分

清轻、重、缓、急，把真实的意思表达好，

敢于说话，多说实话、真话，不说套话、空

话，让人听得进去，觉得言之有理、心悦

诚服。
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樊柳龙，绛县第九届政协委

员，第十一、十二届、第十三届县政

协常委。1988 年以优异的成绩，从

长治医学院毕业步入临床工作，从

事临床外科近三十年，素以作风严

谨、廉洁自律著称。他的理论基础

扎实，专业技术全面，手术操作精

细，实践经验丰富，尤其是骨与关

节方面造诣颇深，先后在国家级、

省级刊物发表论文 10 余篇。2014

年晋升为正高职称，2015 年 12 月，

被任命为绛县人民医院院长。任职

以来，团结带领班子成员和 300 多

名员工，坚持开展“医疗技术”和“人

文关怀”并驾齐驱的制度和文化建设，创造

性地开展各项工作，使医院面貌发生了明显

变化。

在 2016 年开展的“优质服务管理年”活

动中，绛县人民医院向全县人民作出了 120

救护车免费接病人、健康体检优惠套餐、新

农合无假日服务等十项公开承诺；同第四军

医大学唐都医院、山西省肿瘤医院、山西省

第二人民医院等 5 所三甲医院及古绛镇卫

生院等 10 所卫生院建立了双向转诊绿色通

道；实行降低药占比、次均费用，扶贫优惠政

策，“三无”病人先诊治后收费，适当减免困

难患者相关费用等等，一系列优质服务深受

患者肯定和好评。与 2015 年相比，医院总诊

疗 人 次 增 长 44.21% ， 门 急 诊 人 次 增 长

47.4%，住院人次增长 24.16%，住院病人手术

例次增长 12.2%，床位使用率增长 12.4%，病

人满意度 98%以上。

樊柳龙以他精湛的业务水平、出色的领

导能力及对百姓的一片热忱，认真履行着自

己的神圣责任。他多次围绕县委、县政府重

视和人民群众关心的问题，通过深入调查研

究，提出委员提案和建议，提交的许多提案

受到社会各界的广泛关注，如《绛山西街路

段绿化带拆除的建议》《关于落实精准扶贫

工作的建议》等,同时他也结合自己的工作

岗位,提出了《血液透析患者提高报销金额

的提议》。一篇篇富有针对性的提案为我县

的建设发展建言纳策，履行了一名政协委员

的职责。
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本报讯 3 月 6 日，政协第十三届绛县

委员会召开第四次常委会议。县政协主席李

服役，副主席贺照庭、白海珠、柴广胜参加会

议。马建萍主持会议。

会议表决通过了县政协十三届二次全

委会议的召开日期、主要议程和日程安排。

会议决定，绛县政协十三届二次会议于

2017 年 3 月 20 日至 22 日在绛县宾馆召开，

会期三天。

会议讨论了中国人民政协商会议第十

三届绛县委员会常务委员会工作报告 （草

案）和提案工作情况报告（草案）。各位常委

围绕两个报告的主题，畅所欲言，坦诚己见，

提出了不少具有针对性的意见和建议。

李服役指出，县政协十三届二次全会是

在党的十九大即将召开时召开的，是新一届

县委县政府组成后召开的第一次全会，是进

一步凝聚全县力量加速赶超的一次重要会

议，大会材料组一定要抓紧修改会议工作

报告，努力使报告主题明确、思路清晰，达

到鼓舞人心、凝聚力量、增强信心、振奋精

神的目的；大会发言要严格控制时间，讲清

问题、讲明建议，让发言内容引起关注、得

到采纳、发挥作用；各位政协委员要积极主

动建言献策，围绕党政工作中心，选准角

度，大胆建言，多提科学、可行的意见建

议；要服从大会安排，集中精力开会，带头

遵守纪律，自觉维护大会秩序；会务组要努

力为各位会员提供周到、细致、满意的服

务，确保委员集中精力参会；要加大宣传报

道力度，宣传政协建言献策的重要成果，努

力营造团结和谐的会议氛围，确保县政协

十三届二次全会圆满召开。

蛟龙 悦君

县政协十三届四次常委会议召开

本报讯 3 月 10 日，县畜牧兽医发展中心对全县 10 个乡

镇的 200 余名村级防疫员进行业务培训。

培训前，县畜牧兽医发展中心主任赵周伟安排部署 2017

年畜牧兽医工作。希望大家了解当前畜牧兽医事业发展的新形

势，掌握畜牧兽医工作中的新知识，用友好的态度，更专业的技

能，服务全县“两乡五区”建设。

市动物疫病控制中心主任石晋虎应邀参加培训，并对我县

畜牧兽医工作提出了要求。

市动物疫病控制中心副主任孔军、县畜牧兽医发展中心副

主任靳宏峰、大象农牧集团技术员分别从动物疫病防控技能、

免疫接种中需注意的问题、疫苗的使用与保管、防疫员操作流

程、样品采集以及科学化、规范化养殖等方面进行了授课。

此次培训，提高了基层防疫员业务技能和综合素质，为防

疫员搭建了一个相互学习交流的平台。培训结束后，全体学员

进行了业务测试。

县畜牧兽医发展中心举
办防疫员培训及养殖知
识培训

人勤春来早，

处处耕耘忙。连日

来，随着天气逐渐

转暖，到了修剪果

树的关键时期。为

提高果树产量，增

加农民收入，县农

委邀请山西省果

树研究所研究员

聂国伟和当地技

术人员深入田间

地头给樱桃、山楂

种植户传授修剪、

丰产技术，受到了

广大果农的热烈

欢迎。

早春果农“充电”忙

樊柳龙：
大爱暖民心 和风惠万民

山西省果树研究所研究员聂国伟为果农传授樱桃丰产技术




